

Pressestelle, Freitag, 9. Oktober 2015

Bürgerhaushalt zum Thema Wochenmarkt

Der Wochenmarkt ist ein beliebtes Ziel in der Mühlheimer Innenstadt. An 52 Tagen im Jahr bauen die Betreiber ihre Stände auf und locken mit ihren Waren zahlreiche Bürgerinnen und Bürger an. Sie bieten beispielsweise frisches Obst und Gemüse aus der Region an, dazu Fisch, Fleisch und Backwaren. „Ziel des Wochenmarktes ist, eine wöchentliche Versorgung mit frischen Lebensmitteln aus der Region sicherzustellen und einen Kontaktpunkt zu schaffen“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek. Der Wochenmarkt ist für viele Besucherinnen und Besucher nicht nur ein Ort zum Einkaufen, sondern auch ein Ort zum Verweilen und Austauschen.

Auf dem zweiten Bürgerdialog, der am Dienstag, dem 20. Oktober 2015, um 19.39 Uhr in der Seniorenwohnanlage Dietesheim (Thomas-Mann-Straße 33-35) stattfindet, informieren Tybussek und Mitarbeiter der Verwaltungen über das Produkt Wochenmarkt und steht für Rückfragen zur Verfügung. Alle Interessierten können dort ihre Meinung, Vorschläge und Ideen vortragen. Der Rathauschef freut sich auf eine gute Beteiligung und den Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern.